
 

どうしたら，小さい子どもから大人まで楽しませられ

るかをすごく考えた。友達と色々な意見を出して，た

くさんの人を笑顔にできたと思う。 

また，着ぐるみの中に入ると思った以上に周りが見え

づらく，友達がサポートしてくれたおかげで，お客さ

んに怪我をさせることなくスムーズにできて，サポー

トしてくれる人のありがたさを感じた。 

白井 花奈（下館北中出身） 

熱気球は風が強いと飛べず，またお客さんの人数が少な

いと早く飛んでしまい，ボランティアの私たちも乗った

りした。逆に．人数が多いとうまく飛ばず大変だった。 

また，熱気球は熱ガスで飛んでいるため，何回かガスを

交換していて大変だった。今年の熱気球は風が強くてあ

まり高いところまで飛ばなかったと言っていた。 

たくさんのお客さんが来てくれて，試運転の時やお客さ

んたちと何回か乗ることができて楽しかった。 
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早瀬 楓佳（下館北中出身） 

たくさんのお客さんが来て，お金

の管理がとても大変でした。 

古澤 彩華（下館西中出身） 

色々な人と関わることができ

て，良い経験になりました。 

   大沢 香蓮（関城中出身） 

お客さんが喜んで近づいてきて

くれてとても嬉しかったです。 

 新井 心（下館北中出身） 


